

Presidente ruso califica de cínicas nuevas sanciones de EE.UU. contra su país



La Habana, 27 julio (RHC)- El presidente Vladimir Putin calificó hoy de cinismo muy específico la aprobación por el Congreso estadounidense de nuevas sanciones contra Rusia, con especial énfasis en su sector energético y bancario.

Putin consideró imposible permitir infinitamente tanta desfachatez contra su país por Estados Unidos, al reunirse en Helsinki con su similar finlandés, Sauli Niinisto.

El mandatario ruso adelantó que la respuesta de su país al paquete de medidas, que ya aprobó la Cámara de Representantes y ahora va al Senado estadounidense, dependerá de la versión final de esas restricciones.

Por el momento, nosotros nos comportamos de forma sobria y con paciencia, pero en algún momento tenemos que responder, pues todo el tiempo nos provocan, declaró Putin en conferencia de prensa conjunta con Niinisto, transmitida aquí por la televisión capitalina.

Lo mismo se trata de la expulsión de gran cantidad de diplomáticos, ocurrida en diciembre pasado, como

del robo de propiedades de nuestra embajada en Estados Unidos, lo cual carece de sentido común, pues contradice todas las normas del derecho internacional, subrayó.

El proyecto de ley es un intento de emplear la ventaja geopolítica en la competencia comercial por encima de intereses de los aliados, declaró el jefe de Estado ruso, en referencia a los perjuicios que ocasionan las restricciones a las empresas de naciones europeas.

Las sanciones unilaterales contra Rusia son totalmente ilegales desde el punto de vista del derecho internacional y violan las normas de la Organización Mundial del Comercio, recordó.

Además, la investigación en Estados Unidos sobre una supuesta injerencia de Moscú habla de la creciente histeria antirrusa y es un reflejo de la lucha interna en el país norteamericano, opinó Putin.

Lamentamos que para satisfacer objetivos de política interna se sacrifiquen las relaciones entre Rusia y Estados Unidos, pues, estimó, juntos podemos resolver problemas globales.

Ello incluye, destacó, la lucha contra el terrorismo, la preocupación por la ecología, la no proliferación nuclear, el combate al narcotráfico y a la inmigración ilegal, entre otros asuntos.

De su lado, Niinistö también respaldó la posición de Putin y afirmó que el nuevo paquete de restricciones no solo afecta a Rusia, sino a otros países.

Por ello, llamo a la Unión Europea a realizar conversaciones con Estados Unidos sobre ese difícil tema, declaró el mandatario finlandés.

Las sanciones propuestas por el Congreso estadounidense prevén castigos para personalidades y empresas con inversiones en el sector energético ruso y reducen el plazo para la devolución de créditos de la banca rusa.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136648-presidente-ruso-califica-de-cinicas-nuevas-sanciones-de-eeuu-contra-su-pais>



Radio Habana Cuba